

5/14～5/20はギャンブル等依存症問題啓発週間です。

やめられなくて困っている
あなたや家族等のための相談先があります

ギャンブル等依存症とは？

金銭的な問題だけでなく、個人の生活に影響を及ぼすにも関わらず、ギャンブルを続けたいという衝動が抑えられない病態をいいます。

《ネットギャンブル、利用者急増中!》

スマートフォンで簡単にできるネットギャンブルは、参加のハードルが低く、注意が必要です。公営ギャンブル以外のギャンブルは原則禁止されているため、**日本国内からお金をかけてオンラインカジノなど利用することは違法です。**

周囲の方が気を付けるべきポイント

- I. **借金が発覚したら肩代わりせずに**、ご本人が立ち直るためにまずは相談機関に連絡しましょう。
- II. 周囲の方が健康で安心した生活が続けられるよう、**専門家へ相談しましょう。**

心配ごとがある場合の相談先

★相談機関の連絡先はこちら。

- 山梨県立精神保健福祉センター（依存症相談窓口） TEL:055-254-8644

<https://www.pref.yamanashi.jp/seishin-hk/izonsoyou.html>

お気軽にお問い合わせください。

当事者グループミーティング（毎月第4月曜日）

家族教室（6/13、6/27、7/4、7/18）

詳細はホームページを
ご確認ください



★借金の問題の相談機関の連絡先はこちら。

- 消費者ホットライン TEL:188（局番なしの3桁）

- 法テラス・サポートダイヤル:0570-078374

（平日9時～21時、土曜日9時～17時。祝日・年末年始を除く。）

★専門医療機関の連絡先はこちら。

- 住吉病院 TEL:055-235-1521

【依存症専門医療機関（アルコール健康障害／薬物依存症／ギャンブル等依存症）】

回復施設や自助グループでは

ギャンブル等依存症問題啓発週間啓発セミナーを開催

詳細は各ホームページをご確認ください。

★回復施設

- グレイス・ロード <https://gracelord.jp/> TEL:055-287-8347

★自助グループ

- 全国ギャンブル依存症家族の会 山梨《ご家族向け》

<https://gdfam.org/group/yamanashi/>

eメール:gdfam.yamanashi@gmail.com TEL:090-4950-1184（伊藤）